

Jean-Claude Hardy est l'un des principaux initiateurs des relations avec la ville de Grodzisk, en Pologne, dans les années 1990. Ces liens ont conduit à un jumelage ratifié par les deux communes en l'an 2000, il continue à se développer depuis par des échanges réguliers et des actions concrètes, comme le soutien récent aux centaines d'Ukrainiens réfugiés à Grodzisk.

À l'occasion de leur venue à Betton, dans le cadre des rencontres franco-roumano-polonaises organisées par l'association Bretagne Pologne, Piotr Hojan, maire de Grodzisk et Josef Gawron, président du conseil municipal, ont souhaité mettre à l'honneur Jean-Claude Hardy, ancien élu de Betton jusqu'en 2014, qui était adjoint aux affaires quotidiennes, à la sécurité et à la démocratie lors de son dernier mandat.

Le 18 juillet, il a été fait citoyen d'honneur de la ville jumelle polonaise, en reconnaissance de son action et de son dévouement sans faille depuis de nombreuses années.

À 80 ans, toujours féru d'histoire et ayant un intérêt pour le développement des amitiés franco-polonaises, Jean-Claude Hardy a reçu avec plaisir et émotion cette distinction « **que j'attribue à la volonté de toute une équipe municipale** », a-t-il indiqué.



Publié le 28/07/2022 à 05h03